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第９回国立大学法人奈良女子大学経営協議会議事要録 
 
日 時  平成 18 年 9 月 29 日（金）午後 1 時 30 分～4 時 
場 所  第一会議室（事務局管理棟３階） 
出席者  久米学長、清水理事、井上理事、岡本理事、望月理事、大野委員、志水委員、

田代委員、鷲塚委員 
欠席者  中西委員 
列席者  岡監事、上野監事、室溪総務・企画課長、上岡人事課長、松田財務課長、 

上古殿学務課長、木下総務・企画課長補佐、吉井総務・企画課総務係長 
 
議事に先立ち、前回第８回経営協議会（平成 18 年 6 月 20 日開催）記録を確認 
 
審議事項 
１．人間文化研究科博士後期課程の講座の再編成について 

学長から、資料１により大学院人間文化研究科博士後期課程の講座の再編成の趣旨及 
び内容の説明、並びに 9 月 22 日（金）開催の役員会において経営協議会の承認を得るこ

とを条件に承認を得ていることの報告があり、審議の結果、これを承認した。 
２．平成 16 年度目的積立金の使途について 

学長から、平成 16 年度目的積立金の使途の概略の方針について、資料２により説明が 
あり、審議の結果、この方針に沿って計画を進めることを承認した。 
なお、委員から研究用機器の有効活用の推進について意見があり、学長から本学の活

用の現状並びに管理・維持に関する課題の検討状況について説明があった。 
３．学校教育法の一部改正による教員組織の見直しについて 

学長から、資料 3 により学校教育法の一部改正による教員組織の見直しの概要、並び 
に現時点での検討状況及び今後の対応等について説明があり、審議の結果、10 月開催の

部局長会議等を経て各部局等の意見を集約の上、引続き検討を行うこととした。 
４．総人件費改革への対応について 
  学長から、資料４により総人件費改革に伴う中期目標・中期計画の変更による総人件

費改革への対応に係る現時点での検討状況について説明があり、審議の結果、今後の各

部局での検討結果を踏まえ取りまとめることとし、纏まり次第経営協議会において検討

結果を報告の上、審議を行うこととした。 
 
報告事項 
１．平成 17 年度財務諸表の承認について 

学長から、資料５により平成 17 年度財務諸表について文部科学大臣から承認を受けた 
ことの報告があった。 

２．平成 17 年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 
学長から、資料６のとおり、国立大学法人評価委員会から平成 17 年度に係る業務の実 
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績に関する評価結果（原案）の通知があったことの報告があった。 
３．平成 19 年度授業計画における非常勤講師の配置に関する人事計画面の指針について 

学長から、平成 19 年度授業計画における非常勤講師の配置に関する人事計画面の指針 
について、資料７により報告があった。 

４．第 4 回学長選考会議について 
井上理事から、第 4 回学長選考会議において、井上理事を議長に選出したことの報告 

があった。 
５．オープンキャンパスについて 

井上理事から、資料８により平成 18 年 7 月 29 日（土）開催のオープンキャンパスの 
参加状況及びアンケート結果について報告があった。 

６．平成 19 年度入学試験状況について 
  井上理事から、資料９により平成 19 年度学部第３年次編入学者選抜、平成 19 年度大

学院博士前期課程入学者選抜及び平成 18年度大学院秋季入学者選抜の実施状況について

報告があった。 
７．公募型競争的プログラムへの採択状況について 

学長から、平成 18 年度における公募型競争的プログラムへの採択状況について、資料 
10 により報告があった。 

８．21 世紀ＣＯＥプログラムの中間評価結果について 
学長から、21 世紀ＣＯＥプログラム平成 16 年度採択拠点中間評価結果について、資料

11 により報告があった。 
９．その他 

（１）教員免許課程認定大学の実地視察について 
井上理事から、７月６日（木）に実施された教員免許課程認定大学の実地視察の

内容及び講評について報告があった。 
（２）最近の奈良女子大学の施設整備について 

学長から、資料 12 により課外活動施設新営工事をはじめとする施設整備の概要に

ついて報告があった。 
（３）6 月 21 日以降の大学の動きについて 

学長から、6 月 21 日以降の大学の動きについて、資料 13 により報告があった。 
（４）授業料改定について 

学長から、来年度予算の概算要求に関連して、財務省主計官から文部科学省に対

し、授業料標準額の改定について今後議論を行いたいことの正式な話があったこと

の報告があった。 
 
 
次回経営協議会を 10 月 26 日（木）学長選考会議終了後に開催することとして散会 

 
以 上 


